

いっぷくだより 7月号 16.7.10

ホームページ: <http://fukushitada.com>

いっぷくニュース

もうすぐ七夕

もうすぐ七夕。特養玄関前にも、賑やかに笹を飾ります。あと、来訪された方やご利用者、職員に願いごとを書いてもらうだけ。特養のフロアやケアハウス食堂にも笹を飾り、施設中が七夕の雰囲気がいっぱいになりました。みんなの願いが叶いますように。



ケアハウスいっぷく 花菖蒲に囲まれて

いっせいにたくさんの種類の花菖蒲が楽しめる、「しらさぎ森林公園」へ今年も足を運んできました。花菖蒲に囲まれて飲むお茶は、格別でした。この梅雨時期にしっかりと咲く花菖蒲に、すっかり心を奪われたひと時でした。



特養ご利用者の暮らし

真剣に書いています！

梅雨に入り、雨降りが多いこの頃。そんな季節でもお楽しみはあります。ケアハウス食堂では毎週水曜日に習字のレクリエーションがあり、特養のご利用も参加されています。職員がお誘いすると、「書けないよ」と言われますが、いざ机に向かって筆を持つと、見本を見ながら、真剣に書かれています。最後まで集中して筆を進め、完成した作品を笑顔で見せてくださいました。



各フロアに、作品を飾りました。来所された際には、ぜひご覧ください！！

いっぷく食堂 いちごしやいませ～

大食い大将(春の部)が決まりました。総務部の新人職員、小池真隆さんです。新人なのに、遠慮することを知らず、次々と大皿を平らげていく、食堂泣かせのお客さんです(笑)



おぎぼい保育園 泥んこ遊び、楽しい！！

園庭に水をまいて、泥んこ遊びをしました。裸足になると大興奮！バシャバシャ水しぶきをあげたり、泥水の中に座りこんだり。全身で泥や水の感触を味わい楽しみました。



いっぷくの活動

毎月発行している「いっぷくだより」多くの方に見ていただこうと、ご家族にお配りする他にホームページに掲載したり、玄関前に掲示したりしています。来所された際には、お手にとってご覧ください！



いっだ保育園 ミニトマト、大きくなあれ

5月初めにハートのミニトマトの種をまきました。登園すると、「ハートのミニトマトできた？」と子どもたちが聞いてきます。一週間くらいすると芽が出てきて、水やりをしたりと成長を楽しんでいます。霧吹きでの水やりもすっかり上達、自分の顔や手にかける遊びもおぼえました！



あささわ保育園 避難訓練をしました！

河川の水位が避難基準に達したことを想定して、旧荒沢小学校へ避難をする訓練をしました。小さい子どもたちは少し緊張気味でしたが、泣かずに頑張りました。みんな、真剣な表情で水害の怖さや避難の大切さについて、耳を傾けていました。



お知らせ

気温が高く、ジメジメとした梅雨。施設内でも気温や湿度などに十分な注意をしておりますが、来訪された際にお気づきの点などありましたら、ご遠慮なく職員にお声かけください。



社会福祉法人しただ 広報委員会

TEL: 0256-41-3322 / FAX: 0256-47-2382

お気づきの点がございましたら、お問い合わせください。

